



# 遠藤れい子ひまわりレポート

○遠藤れい子事務所 〒940-0052 長岡市神田町3-1-3  
☎ 0258-32-1741 fax 32-6443



原発再稼働ストップ

## 携帯電話の契約にマイナカードで本人確認?! 岸田政権任意のはずが「強制」おかしいでしょう?



新婦人のスタンディングで遠藤れい子

何でもかんでもマイナカードの強制を強いる岸田政権。非対面で携帯電話を契約するときの本人確認をマイナンバーカードのICチップ読み取りに一本化する方針。任意であるはずのマイナンバーカードの使用が強いられます。これはおかしい!

特殊詐欺など犯罪を取り締まることは大事ですが、それを理由に国民の権利を制限することがあってはならないことです。自由と民主主義を守るために声をあげましょう!

**政治資金は「未記載」にして、良心の呵責も感じず醜い金の亡者になって濡れ手に粟の自民党、全く反省は感じられません。それに同調する公明党。**

政治不信を払げてきたのはいったい誰?。その岸田自公政権は6月18日、「政治資金規正法」改定案”を強引に成立させました。

**政治資金パーティーや企業団体献金はまったくの野放し**

政策活動費の使途公開は10年後。しかも公開の内容などは今後の協議対象と、すべて先送り。

**それでも自民党の政治に任せますか?**

怒ろう! 皆さん。むなしくなつて「自分一人が投票したって政治は変わらない」と思っている方。あきらめては自民党の思うつぽですよ。彼らはさ

らに、せっせせせと裏金を積み増すでしょう! こんなこと許せますか? **無関心な人にも、政治は無関係ではありません**

**無関係ではありません**

政治は遠いことと思っ  
ているあなた。物価値上げはいつ止むのか先が見えませんか。税金や社会保険料はさらに上がり、利用した際の窓口負担も

**一番の近道は日本共産党の前進です。**

日本共産党へのご支援を払ってください!

**災害はモウごめん!**

青葉繁れる素敵な6月のはずなのに、テレビは異常気象の影響で豪雨や地震などで被災した各地の様子を毎日のように報じています。被災された皆様には心からお見舞い申しあげます。

願うばかりです。山古志では闘牛サミットが開催されました。災害に備えましょう!

### 遠藤れい子の笑顔でファイト

新潟県は今年も水不足が深刻です。昨年の様にお米の被害が広がらないように



5/26 山古志闘牛場で全国闘牛サミット開催